



La tête dans les étoiles

publié le 02/07/2018

Soirée astronomie le vendredi 29 juin

Vendredi 29 Juin, une soirée " Astronomie " a été organisée dans le cadre de la liaison primaire-collège. Cette observation des étoiles venait clôturer l'étude du Système solaire effectuée en Sciences par les élèves de CM2 et de 5ème. Malgré les nuages, plusieurs constellations ont pu être observées.

Nous remercions les membres du club d'astronomie " la Voie Lactée " de Chenaud

(<https://www.facebook.com/lavoielacteechenaud/>) pour leur accueil et leur disponibilité ! Grâce à leurs télescopes, parents et élèves ont pu découvrir Jupiter et trois de ses satellites, ainsi que Saturne et ses anneaux. Pour les observateurs les plus tardifs, il a été possible de voir la surface de la Lune et de discerner des étoiles doubles.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.